



Guillermo Blanco

COMUNICACIÓN DEL PREMIO  
"ALEJANDRO SILVA DE LA FUENTE"  
AL PERIODISTA SERGIO MUÑOZ RIVEROS

Santiago, 26 de septiembre de 2005

He tenido el honor de presidir el jurado del premio periodístico "Alejandro Silva de la Fuente" y la entrega simbólica de ese trofeo que se lo entregaron por unanimidad a Sergio Muñoz Riveros. Por causas de fuerza mayor, no soy ni pude darle el gallo completo y proclamarla personalmente. Pero escribo estas líneas con elogio, entusiasmo y cordialidad, en la esperanza de que ante puertas recogerá a goce lo que el jurado dijo y premia sobre el horizonte y su labor.

Cuando nos reunimos para discernir el premio, en cuadro se pronunció el nombre de Sergio, nuestro diálogo no fue débil, sino un ir definiendo las características que hacen de él un periodista ejemplar.

Primero, por su visión de edición. Recuerde sus artículos para comprender que nació dentro del ancho en que se lo pautaba como cronista, diciendo, en su lenguaje, la varilla de la literatura para el simple leer, no de ser ilustración o raro. Si indica que distingue la visión que trasciende ya la lengua, yo diría que es de estos periodistas que entienden la noticia según dice alguien como levaria que viene de lejos.

Sus trabajos demuestran un profundo respeto por lo que hace. Dos amores: racismo, perfeccionados, y escritos en un coste lento en el cual se observa no solo a su autoría formal y el esmero, sino un auténtico amor por su idioma. La importancia de decir, en un país y en idioma en los que tantas lo escriben como si fuera una segunda lengua, apresurada a partir de otra (que por lo demás no existe).

Sería insuficiente hacer un bosquejo en estos párrafos de Sergio Muñoz. Pero algo ayudará a institucionalizar una de esos pequeñas anécdotas que valen más lo que significan. Dicen así: como un poco de vergüenza, lo peor que me hicieron llegar un certificado tiene para complementar lo que ya sacó de él. Apuntan más de los veinte líneas. Esta brevedad forma parte de las dudas que surgen de una de su característica modestia.

Quítale de tolla, serio, reflexivo, Sergio tiene una vida que daría para moler en más frases que esta. Intentaré una síntesis de su trayectoria. Nació en Santiago en 1943. Estudió pedagogía en la Escuela Normal José Abelardo Núñez y en el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile. Fue maestro desde el 66. Luego,

Académica chilena N° 77 (2005.)

# **Comunicación del premio "Alejandro Silva de la Fuente" al periodista Sergio Muñoz Riveros [artículo]Guillermo Blanco.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Pérez de Arce, Camilo, 1912-1970

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2006

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Comunicación del premio "Alejandro Silva de la Fuente" al periodista Sergio Muñoz Riveros [artículo]Guillermo Blanco.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)